

令和2年8月31日

保護者のみなさま

雲雀丘学園幼稚園
園長 大富 亜紀

9月からの職員体制について

平素は、本園の保育および運営に対し、多大なるご支援・ご協力を賜り心より御礼申しあげます。

例年より2学期が早く始まりましたが、せっかくの機会ですので、夏ならではの企画を盛り込んで過ごしています。先日は、コロナ禍の中でも何か子どもたちが楽しめる企画を！と、「こども夏まつり」を役員さんのお力を借りて開催することができ、大盛況のうちに終わることができました。また、クラスでのバスのお散歩は終始大興奮。バスの運転手さんたちも大喜びでした。「たのしい！！」と心から喜ぶ姿に、是非来年度にもつなげていけたらと考えています。本部さん、学級委員さん、お手伝いありがとうございました。

さて、9月11日をもちまして今儀由衣が退職、19日からは前田なつみが産休に入らせていただきます。新しく保育補助（非常勤）に入る教諭が決まりましたのでお知らせいたします。

1. 飯島 優衣 9月2日～

姉妹園の中山台幼稚園で勤務経験あり。

2. 井口 智子 9月1日～

幼稚園・保育園での勤務経験あり。

また、朝の預かり保育を担当しておりました向田あつ子が9月末をもって退職します。月曜日・火曜日・木曜日は野条靖子が、水曜日・金曜日は山崎由紀が担当します。よろしくお願いたします。

なお、「9月保育だより」で、バスの添乗の3名の方をご紹介しましたが、もう1名木元さんが決まりましたのでお知らせします。最初のうちは、慣れるまで職員も乗り、引継ぎいたしますのでご安心ください。

みなさま方には、何かとご心配をおかけいたしますが、この間の事情をご理解いただきますとともに、幼稚園としましても新しい職員を迎え、なお一層力を合わせて頑張ってもらいますので、ますますのご支援を賜りますようお願い申し上げます。